

Deporte

Categoría: Leyendas y tradiciones - Última actualización: Martes, 14 Julio 2020 15:20
Visto: 3462



En [octubre](#) de [1976](#) se crea la Dirección Municipal de Deporte [Taguasco](#), las oficinas estuvieron ubicadas por primera vez en un local dentro de la UJC Municipal.

Se crea por el artículo 31 Ordinal 8 del Acuerdo No.4047 de [4 de junio](#) del [2001](#) emitido por el Comité Ejecutivo del Consejo de Ministros, donde expresa "certifico la Unidad Presupuestada Dirección Municipal del INDER".

El INDER de Taguasco cuenta con 48 instalaciones deportivas: 24 de

Deporte

Categoría: Leyendas y tradiciones - Última actualización: Martes, 14 Julio 2020 15:20
Visto: 3462

Educación, 17 del INDER y 7 en los Consejos Populares.

Contamos con dos combinados deportivos: Taguasco-Siguaney y Zaza-Tuinucú y se practican 16 deportes en el municipio.

El deporte en el municipio presenta una rica tradición en cuanto al béisboll, la lucha y el judo. Del béisboll surgieron grandes figuras, entre ellas se destacan:

- Modesto Verdura
- Jesús Oviedo Martínez
- Lázaro Martínez Alfonso
- Ibrahín Martín
- Troadio Delgado Ortiz
- José Luis Bernal Fernández

Figuras Relevantes

- Yulier Olivera Rodríguez
- Yailyn Cruz Rodríguez
- Yosbel Gómez
- Florencio Miguel Cuellar
- René Díaz Rodríguez

Principales Instalaciones Deportivas

- Estadio Julio Antonio Mella de Taguasco
- Dirección Municipal de Deporte Taguasco
- Estadio Mártires de Zaza del Medio
- Combinado Deportivo de Taguasco
- Combinado Deportivo de Zaza del Medio

Algunos de los resultados obtenidos en eventos tanto nacionales como provinciales y municipales son:

- 4to lugar en Juegos Escolares y Copas Pioneriles y un 6to lugar en los Juveniles y Deporte Social.
- En la Enseñanza Primaria: 1er lugar en las modalidades de solo y dúo de la Gimnasia Musical, 2do lugar en composiciones gimnásticas.
- 2do lugar en el Festival de Clases de la tercera edad.
- 2do lugar provincial en la competencia de Béisbol 1ra categoría, igualando el mejor resultado histórico municipal. Destacándose Liuber Morales, Raiquel Morales, Yoandy Vagué y Roberto Ortiz.
- Se obtuvieron 14 medallas de oro en los eventos nacionales escolares, como: Liga estudiantil, Copas pioneriles y Juegos escolares. Destacándose los atletas: Yurisleidy For Carbonell de atletismo, Jorge Pérez Peña de pesas y Javier Duménigo González de lucha.
- El Tenis de campo categoría 9-10 años, ha sido muy destacado: en la Copa Provincial del 2007, Tercer lugar, en la Copa Provincial del

Deporte

Categoría: Leyendas y tradiciones - Última actualización: Martes, 14 Julio 2020 15:20
Visto: 3462

2008, Primer lugar y en la Copa Nacional del 2009, Primer lugar.